



31.Oktober 2025

Informationen aus der Schule

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen, liebe MCG-Gemeinschaft,

heute möchte ich mich mit dem ersten MCG-Newsletter bei Ihnen melden, den ich Ihnen am Anfang des Schuljahres versprochen habe. Mein Ziel ist es Ihnen jeden Monat einen kurzen Rückblick, einen Ausblick, wichtige kommende Termine und ein Foto des Monats zu senden.

Das neue Schuljahr läuft nun seit 8 Wochen und auch die ersten Ferien sind nun fast vorbei. Wir haben in diesem Schuljahr drei neue Kolleg*innen begrüßt, Frau Malzacher mit den Fächern Deutsch und Ethik/ Philosophie, Frau Muras mit DaZ und Geschichte sowie Herrn Jubitz mit den Fächern Kunst und Geschichte/ Politik. Außerdem haben ihre Ausbildung bei uns Herr Rofall (Bio/Ch) im Quereinstieg und Frau Spingies-Dörr (En), Frau Hartwig (Bio/PW) und Herr Loi de Andrade (Ital/ Eth) im Referendariat begonnen. Herr Sterz hat den Unterricht für Frau Gomez de Lohn übernommen.

Durch den späten Schuljahresbeginn und trotzdem normalen Zeitschienen waren die letzten Wochen v.a. darin geprägt die Kinder auf die ersten Arbeiten vorzubereiten, die sowohl in der Mittelstufe als auch Oberstufe im Oktober gestartet sind und nun im November weitergehen.

Wir haben drei siebte Klassen in diesem Schuljahr aufgenommen und nach einer Einführungswöche sind auch unsere jüngsten MCG-ler*innen im Schulalltag.

Ein erstes Highlight in diesem Schuljahr war der Besuch der sechs senegalesischen Schüler*innen und Lehrer*innen aus unserer neuen Partnerschule in St Louis. Die drei Schüler*innen und Lehrer*innen haben eine intensive Woche in Berlin verbracht, an der viele Schüler*innen, Kolleg*innen und Eltern involviert waren. Vielen Dank dafür!

Wie Sie uns erreichen können:

sekretariat@mcg-berlin.de/
nachname der Lehrkraft@mcg-berlin.de/
gev@mcg-berlin.de/ foerderverein@mcg-berlin.de

Wichtige Termine

3.11.

- Schulstart nach den Herbstferien

bis 11.11.

- Warnnoten 1.HJ/ Semester

15.11.

- Elternfrühstück für die Eltern der 7.Klassen (10:00 bis 12:00) → organisiert durch unseren Förderverein

19.11.

- Elternsprechtag (14:00 bis 17:00); Kurzstunden für die SuS

8.12.

- Weihnachtsbasar auf dem Schulhof, Kurzstunden für die SuS

19.12.

- Notenschluss für die Oberstufe

20.12. bis 4.1.2026

- Weihnachtsferien

Was steht an

Kurzer Ausblick auf die kommenden Wochen

In den kommenden Wochen stehen v.a. die Klassenarbeiten und Klausuren für das 1. Halbjahr an. Gleich nach den Herbstferien werden wir Kolleg*innen die **Warnnoten** für alle Schüler*innen eintragen, sodass Sie liebe Eltern beim Elternsprechtag einen Überblick haben. Beachten Sie bitte v.a. die epochalen Fächer, die nur ein Halbjahr laufen und deren Noten deshalb besonders wichtig sind. Die Schüler*innen in der Oberstufe werden alle Warnnoten über die Tutor*innen schriftlich erhalten.

Der **Elternsprechtag** findet in diesem Halbjahr am 19.11. zwischen 14:00 und 17:00 Uhr statt. Die Einladungen erhalten Sie in den nächsten Tagen über die Klassenleitungen/ Tutor*innen. Die Anmeldungen für die Gespräche bei den gewünschten Lehrkräften wird online in Zeitslots (15 Minuten/ Gespräch) erfolgen. Wir freuen uns auf einen guten Austausch mit Ihnen.

Foto des Monats – Abschied der senegalesischen Partner*innen am MCG (24.09.2025)



Auch in diesem Schuljahr werden wir am 8.12. nachmittags auf dem Schulhof einen **Weihnachts-/ Winterbasar** veranstalten, wo alle Klassen und auch einige Oberstufenkurse einen Stand betreuen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Zum Abschluss noch einen Hinweis zu den **krankheitsbedingten Abmeldungen** ihrer Kinder: bitte rufen Sie immer morgens im Sekretariat an, damit die Abwesenheit Ihres Kindes im System erfasst werden kann. Der Anruf ist allerdings noch keine Entschuldigung – bis zum dritten Schultag nach dem ersten Fehltag muss eine schriftliche Entschuldigung bei der Klassenleitung/ Tutor*in vorliegen. Für die Klausuren in der Oberstufe braucht es in jedem Fall ein ärztliches Attest. Bitte beachten Sie auch, dass die Kinder nicht „nur zu Klausuren/ Arbeiten“ in die Schule kommen dürfen – vor einer Klausur/ Klassenarbeit dürfen Ihre Kinder am Tag nicht fehlen, ansonsten kann die Arbeit nicht gewertet werden (durch die krankheitsbedingte Absenz sind sie nicht prüfungsfähig)



Das war der erste MCG-Newsletter in dieser Form. Das Format mit Rückblick/ Ausblick/ Terminen/ ein wichtiges schulisches Thema (hier die „krankheitsbedingten Abmeldungen“) sollen weiterverfolgt werden. Gerne Rückmeldungen an mich.

Ich wünsche Ihnen und uns allen einen guten Schulstart nach den Herbstferien und viel Kraft für die nun kommende intensive Schulphase für Ihre Kinder aber auch für uns. Ihr Schulleiter Enrico Petters